

【報道関係者各位】

テレビ愛知株式会社  
2024年2月吉日

デヴィ夫人も参戦！

特番【激論コロシアム（中国 VS 台湾）】

独自取材…台湾の離島に中国が野望のかけ橋！？

テレビ愛知では、2024年2月10日（土）午後2時30分から特番『激論コロシアム～これでいいのか？ニッポン～「中国 VS 台湾」世界を揺るがす重大事 SP』を放送します。

台湾を揺さぶる中国<sup>秘</sup>作戦▽【独自取材】台湾の離島に野望のかけ橋！？中国と結ぶ「道路&鉄道」衝撃計画  
▽信徒14億人の「宗教」味方に台湾ひとりぼっち！？



【番組概要】

番組名：『激論コロシアム～これでいいのか？ニッポン～「中国 VS 台湾」世界を揺るがす重大事 SP』

放送日時：2024年2月10日（土）午後2時30分～（テレビ愛知ローカル）

MC：石原良純 進行：渡辺真理、本田剛文（BOYS AND MEN）

---

ゲスト：デヴィ夫人（インドネシア元大統領夫人） 近藤大介（現代ビジネス編集次長） 野嶋剛（ジャーナリスト、作家）  
石川和男（元経産省官僚、政策アナリスト） 井上和彦（軍事ジャーナリスト） 周来友（中国人ジャーナリスト）

見逃し配信：Locipo TVer ほか

番組 HP： <https://tv-aichi.co.jp/gekicolo/>

番組 X： <https://twitter.com/gekiColosseum>

【見どころ】

**◆独自取材！「ひまわり学生運動」から10年！民意はどこへ向かう？**

中国に強硬姿勢の民進党が初めて3期連続で勝利した。番組は10年前に起きた「ひまわり学生運動」のリーダー林飛帆さんに密着。民意は独立なき自立へ！？

**◆独自取材！台湾の離島に中国が野望のかけ橋！？**

台湾の離島「金門島」で起きている衝撃の現実！中国とつなぐ橋のルートが3案浮上していた。島民の95%が賛成なのはなぜ？さらに中国が打ち出した「交通インフラ」計画には、台湾の首都・台北市まで「高速鉄道」で結ぶプランが！

**◆巨大大宗を味方に「台湾ひとりぼっち」作戦！**

憎しみ合ってきたはずの中国とバチカン市国が急接近？もしも両国が国交を樹立したら台湾が「孤立化」するって本当なのか！？